

miércoles 1 de septiembre de 2021

El 13 de septiembre se pondrán en marcha otras dos escuelas deportivas municipales promovidas por el Ayuntamiento de Antequera: pádel y gimnasia rítmica

Se desarrollarán, respectivamente, en la pista del complejo deportivo El Maulí y en el Centro de Atletismo. Inscripciones ya abiertas a través del portal web del Área de Deportes: deportes.antequera.es. En la Escuela Municipal de Pádel, los precios oscilan entre los 12 (una hora a la semana) y los 24 (dos horas a la semana) euros al mes. En el caso de gimnasia rítmica, tendrá un precio de 17 euros al mes (dos horas a la semana).



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, ha presentado en rueda de prensa la puesta en marcha de otras dos escuelas deportivas municipales de cara a la nueva temporada deportiva 2021-2022. Se trata de las escuelas de Pádel y Gimnasia Rítmica, cuyas clases comenzarán en ambos casos el lunes 13 de septiembre a desarrollar en el Complejo Deportivo El Maulí en el caso del pádel (se usará el Centro Deportivo La Quinta en caso de lluvia) y del Centro de Tecnificación de Atletismo en el de gimnasia rítmica.

Rosas –que ha estado acompañado por la profesora encargada de la Escuela Municipal de Gimnasia Rítmica, Elena Sánchez– ha confirmado que hoy mismo se abren las inscripciones para ambas iniciativas, todo ello como viene siendo de costumbre a través del portal web del Área de Deportes: deportes.antequera.es

La Escuela Municipal de Pádel ofrece dos alternativas: una hora a la semana los martes o dos horas a la semana los lunes y los jueves. En el primer caso, el precio será de 12 euros al mes, mientras que en el segundo será de 24 euros mensuales. Se establecerán grupos por edades con los siguientes horarios: 16:00 horas (5-7 años), 17:00 horas (8-9 años), 18:00 horas (10-15 años) y de 16 años en adelante (a partir de las 19:00 horas).

En el caso de la Escuela Municipal de Gimnasia Rítmica, se ofrecerán dos horas de clases a la semana repartidas entre lunes y miércoles con un precio de 17 euros al mes. Los horarios establecidos serán los siguientes: 16:00 horas (de 4 a 6 años), 17:00 horas (de 7 a 9 años), 18:00 horas (de 10 años en adelante). Se puede obtener más información en el teléfono 952 70 81 45 correspondiente al Área de Deportes del Ayuntamiento de Antequera.

El teniente de alcalde Juan Rosas ha animado a la población en general a practicar deporte como hábito saludable, aprovechando para ello las distintas opciones y alternativas que el Ayuntamiento de Antequera está promoviendo con motivo del inicio del curso. También ha confirmado que la iniciativa "Pádel y Mujer" que se desarrollaba por las mañanas, volverá a ponerse en marcha en el próximo mes de octubre.

